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grand Quartier Américain du Corps Expéditionnaire

HEADQUARTERS AMERICAN EXPEDITIONARY FORCES

—— AN 3

Paris

De la part de PADJUDANT GENERAL au Major J. H. PERKINS.
From : Adjutant General To : Major J. A. Perkins.
Armée Américaine, Commissaire de la Croix-Rouge Américaine pour I'Europe.
American Army, Commissioner of the American Red Cross for Europe.
SUJET : Autorisation de visiter dans la Zone.
SUBJECT : Authorization:to wvisit the Zone.
Le COMMANDANT EN CHEF du Corps Expéditionnaire Américain auforise les représentants
The COMMANDER IN CHEF, American Expeditionany Forces, authorizes the following representatives
suivants (militarisés) de la Croix-Rouge Américaine :
militarized) of the American Red Cross :

4 se rendre aux endroits suivants :
to proceed to ‘the following points :

ou ils auront 4 rendre compte aux autorités du travail spécifié ci-dessous :
where ‘they will report to the ERTIC, HiEd g oN authorities for the work as hereunder specified :

Une tois ce travail terminé, ils devront: retourner a leur poste ordinaire.
Upon completion of this work they will return to their proper station.

Mode de locomotion i i S
Mode of travel L LI VI o

Cette autorisation est donnée avec la permission du Grand Quartier Général Frangais, étant bien

This authorization is given under permission of the French General Headquarters with the understanding that
entendu que ces représentants de la Croix-Rouge Américaine (militarisés) sont soumis 4 toutes les ordonnances
these  representatives of the American Red Cross (militarized) are subject to all the orders and regulations
et a tous les réglements publiés pourl'information et la conduite des soldats et auxiliaires des Armées Francaises
published for the information and guidance of soldiers and camp fol'owers of the American and French Armies.
et Américaines.

“Officiel : Par ordre du Général Pershing :

Official W By command of General Pershing :

BENJAMIN ALVORD
Major du Corps de Réserve de

P Adjudant-Général.
“Hajor jor eIl 5 Re & Adjutant-General.,
Commisgairede la Croix-Rouge Américaine pour I’Europe.

Commissioner of the American Red Cross for Europe.
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